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皆さん、おはようございます。 

本日は晴天に恵まれて、このような機会にお声掛けいただいたことを本当に光栄に思います。 

私、新体操という競技をやっておりましたが、オリンピックが終わり、その会場である有明体操

競技場が、次のパラリンピックのボッチャ競技へと、タスキをつなぐことができました。 

全体としては、オリンピックからパラリンピックへバトンをつなぎ、選手達の頑張りが全力出し

切れたらいいなと本当に願っております。 

世田谷区と一緒に、これまで沢山のパラリンピックの選手達とお会いする機会をいただいており

ました。その会ったことのある選手は特に身近に感じておりますが、その選手達の心からの笑顔が

見られたらいいなと願っています。 

今日は暑い中ですが、水分補給しっかりなさっていただいて、皆さんも体には気を付けてくださ

い。 

 

 


